



明日への希望

学校教育目標
かがやく自分へチャレンジ

令和7年12月1日発行

第10号

鶴ヶ島市新町4-25-1

049-285-6598

文責 校長 安達 隆元

12月

寒さが一段と進み、「朝、起きる時間が遅くなった・・・。」と答える児童も散見されます。また、児童の服装も、いよいよ防寒着といつていいような服装へと替わりました。引き続き、寒さは続きます。もうすでに、暖かい春が待ち遠しい今日この頃です。

11月は、本校も学校閉鎖を行いましたが、市内小・中学校では、すでに感染症等による学年閉鎖や学級閉鎖が複数出ています。しかし、例年の流行のピークは、これからだそうです。本校でも、発熱や咳などの風邪の症状等による欠席がなかなか減らない状況が続いていました。「インフルエンザ感染症」による欠席が多い傾向でしたが、「マイコプラスマ肺炎」等、他の感染症や風邪症状を理由とした休みも少なくない状況でした。

お子様たちが、辛い思いをせず、元気に登校できるよう、手洗い・うがい・休養・栄養等、ご家庭でも健康管理には、ご配慮をお願いします。



さて、今年も早いもので、「師走」を迎えます。今年度も子どもたちや本校は、保護者・ご家族の方々は勿論ですが、地域の方々や関係機関の方々等、多くの方々にご支援・ご協力、応援をいただいています。

感謝

今年も学校運営協議会委員、学校応援団、スクールガードや交通指導員、読み聞かせや清掃ボランティアに、書き初めボランティア、ミシンボランティア、町探検ボランティア、PTA本部・役員、学校行事・イベントへの支援、その他、たくさんの方々に直接、ご支援・ご協力をいただきました。改めまして『感謝』いたします。『感謝』の由来になっているという説のある『感恩報謝』という言葉があります。「自分の受けた恩を感じて報いて生きる。」という意味だそうです。感謝は、恩に報いたときに成立するということだそうです。

子どもたちが『ありがとう』という言葉を発することも、『感恩報謝』の気持ちを表すことだと思います。そして、子どもたちが、交通ルールを守ったり、言うことを聞いて、素直な行動ができたりすること、さらには、子どもたちが、毎日元気に楽しく生活することが、お世話になった方々の恩に報いることだと思います。



清掃

さて、年末は、普段できない大掃除をするご家庭も多いかと思います。本校も火・水・金曜日の給食後、「清掃活動」を行っています。単に施設・設備をきれいにすることではなく、教育活動の一環として位置付けています。児童に役割を持たせ学習の場をきれいにすることを通じて「働くことの尊さ」「仲間との協力」「仕事に対する責任」「やり遂げた充実感」等を考えさせ、実感させ、進んで清掃することを身につけさせていきます。教室、特別教室、トイレや廊下など自分が使ったかどうかに関わらず、みんなの使う場所をきれいにして、次の人が気持ちよく使えるようにする「使う前よりも美しく」の精神が育まれてきているのではないかでしょうか。12月は、年越しの時期です。各ご家庭で家族の一員として掃除やお手伝いをお子様と一緒にしてみませんか。

12月 の行事予定

月	火	水	木	金
1 「集え！龍の子 大運動会」壮行会	2 お話朝会	3 読書タイム	4 A日課5 学級の時間 「集え！龍の子 大運動会」 クラブなし	5 おはチャレ 「集え！龍の子大運動会」予備日
8 おはチャレ 授業参観(5校時) 清掃週間(～12日)	9 音楽朝会	10 読書タイム 6年社会科見学	11 学級の時間 委員会⑧ (2学期最終)	12 おはチャレ
15 賞状伝達朝会	16 おはチャレ	17 B日課4 読書タイム かがやけ新町タイム⑨ 給食あり 13:50 下校	18 B日課4 学級の時間 給食あり 13:50 下校	19 B日課4 学級の時間 給食あり 13:50 下校
22 A日課4 おはチャレ 給食最終日 13:35 下校	23 A日課3 学級の時間 給食なし 11:50 下校	24 A日課3 2学期終業式 給食なし 11:50 下校 (冬季休業日～1/7)	12月の生活目標 「そうじをしっかりしよう」 ・時間いっぱいいすみすみます。 ・だまつてする。	

